



des Bezirks Baden

Wettingen, 19. Mai 2019

Medienmitteilung

Ersatzwahl eines Gerichtspräsidenten am Bezirksgericht Baden vom 19. Mai 2019
(2. Wahlgang)

Herzliche Gratulation an Christian Bolleter

Der 41-jährige Christian Bolleter (EVP) aus Ennetbaden wurde mit 15'715 im 2. Wahlgang zum Gerichtspräsidenten des Bezirksgerichts Baden gewählt. Die EVP freut sich sehr über die Wahl, bedankt sich für jegliche Unterstützung und Stimmen und wünscht Christian Bolleter viel Weisheit und Freude bei seiner neuen Tätigkeit.

Gerichtspräsident Bruno Meyer scheidet im Verlaufe dieses Jahres altershalber aus dem Amt des Gerichtspräsidenten aus. Im 1. Wahlgang erreichte keiner der Kandidaten das erforderliche absolute Mehr. Christian Bolleter verpasste dies aber nur knapp. Zum 2. Wahlgang stellten sich neben Christian Bolleter (41 / EVP, Ennetbaden) auch Christian Fischbacher (39 / SP, Baden). Somit wurde ein 2. Wahlgang nötig. Christian Bolleter erhielt dabei 15'715 Stimmen, sein Mitstreiter 12'194. *„Für das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler bedanke ich mich ganz herzlich. Ich freue mich sehr über dieses Resultat und auf die neue Tätigkeit,“* sagt Bolleter.

Erfahrung und Fachkompetenz

Bolleter hat langjährige Erfahrung als Ersatzrichter und Gerichtsschreiber an verschiedenen Gerichten im Kanton Aargau. Die EVP Bezirk Baden ist überzeugt, dass der Bezirk Baden mit ihm einen äusserst kompetenten und fähigen Kandidaten gewählt hat.

Christian Bolleter ist seit 15 Jahren an Gerichten im Kanton Aargau tätig: Seine berufliche Laufbahn hat am Bezirksgericht Baden begonnen und ihn ans Zivil- und Strafgericht des Obergerichts sowie als Ersatzrichter ans Verwaltungsgericht geführt. Er hat damit langjährige Erfahrung an diversen Gerichten im Kanton Aargau gesammelt und ist daher mit der aargauischen Rechtsprechung bestens vertraut. Neben der breiten beruflichen Erfahrung hat sich Christian Bolleter intensiv juristisch weitergebildet, u.a. an der Schweizerischen Richterakademie.

Engagiert, lebensnah und mittendrin

Christian Bolleter ist in Ennetbaden und Baden aufgewachsen und hat dort auch die Bezirks- und Kantonsschule besucht. Mit seiner Familie (drei Kinder) lebt er in Ennetbaden. Bolleter ist regional verwurzelt. Er kennt die Menschen im Bezirk und nimmt rege am Leben in der Region teil.

Kontakt:

Lilian Studer, Mitglied des Vorstands EVP Bezirk Baden, 076 575 24 77